

## Consentement éclairé

Je soussigné(e), .....,

- autorise par la présente Mme Brigitte BIGI à m'enregistrer en audio/vidéo
- autorise l'utilisation de ces données, sous leur forme enregistrée aussi bien que sous leur forme transcrite et anonymisée
  
- à des fins de recherche scientifique (mémoires, thèses, articles scientifiques, exposés à des congrès, séminaires)
- à des fins d'enseignement universitaire
- pour une diffusion dans la communauté des chercheurs sous la forme d'éventuels échanges et prêts de corpus à des chercheurs, moyennant la signature d'une convention de recherche ou d'une licence non-commerciale
- pour une diffusion sur le site du SLDR (<http://www.sldr.fr>) dédié à la recherche
  
- prends acte que, pour toutes ces utilisations scientifiques, les données ainsi enregistrées seront *anonymisées*, cela signifie que les bandes audio qui seront présentées à des conférences ou des cours sous forme d'extraits seront nettoyées de toute information personnelle (nom, adresse, n° de téléphone...)
  
- souhaite que la contrainte supplémentaire suivante soit respectée :

.....  
.....  
.....

Lieu / Date

Signature

## CONSENT FORM

I the undersigned, .....

- give permission to Ms./M. ....  
to record me (audio/video)
- give permission to use the recordings and their transcriptions anonymously.

➤ For the purposes of scientific research (dissertations, PhD, scientific articles, conference talks, seminars)

➤ For the purposes of university teaching

➤ For distribution amongst the academic community by means of exchanging or lending corpora, dependent upon the signature of a research agreement or a non commercial licence.

➤ For broadcast on the SLDR website (<http://www.sldr.fr>) devoted to research

- note that for all scientific uses, the recorded data will be treated anonymously, meaning that all personal information (name, address, telephone n° etc.) will be deleted from any extracts on the audio tapes presented at conferences or in class.

- wish for the following supplementary constraint to be respected :

.....  
.....  
.....

Place and date :

Signature